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香港文匯報訊（記者梁靜儀）翁靜晶昨日聯同
大女兒劉萬儀，出席於灣仔舉行的新書《危險人
物XII》「傭殺」發布會暨簽名會，與多位書迷分
享香港多單殺人案，席間更透露6月17日將放下
大律師身份，全身投入慈善工作，因剛做律師時
認為這是很正義的工作，惟最後發現與真實發生
的略為不同，指香港有不少冤獄。
她又自言常感到跟她一樣讀法律的女兒很可

憐，壓力很大：「她們不喜歡法律，但入大學前
卻錯問了我應選什麼學科，就好似盲婚啞嫁般讀
得好辛苦常常哭，不過沒有辦法，沒理由讀到中
途放棄。」萬儀則補充指一直都好感激媽咪供錢
讓她讀書，惟自己對法律方面不如媽咪般有興
趣，反而跟爸爸劉家良般愛打功夫，喜歡體育、
創作方面的東西。
翁靜晶接受訪問時表示不想再活得那麼辛苦故

選擇退休，退休後會到大慈善機構做法律顧問，
她謂：「過往的人生都沒為自己做過什麼，我守
寡到父親節便完，守寡一年完成了人生一個階
段，想享受人生學畫畫、書法，不想到行不到路
時才去旅行。」她又指萬儀一定不會做律師，小
女兒即使做律師也不會在港執業，其律師樓亦已
交由徒弟承繼，故希望趁現在做些輕鬆事，而且
其身體也不好，她說：「劉師傅做化療時因為要
長期接觸輻射令我有副作用，現在因甲狀腺問題
要長期食藥。」

香港文匯報
訊（記者吳文
釗）剛榮升做
爺爺的劉丹昨
日與《愛．回
家》演員黎諾

懿、莊思明、朱慧敏等出席世界盃宣
傳活動，丹爺笑言現在出門工作都不
捨得家中孫女，留待最後一秒才踏出
家門，若沒必要也盡量少出街。
問到為孫女改甚麼名字，劉丹表示
會在日內決定，由他們一家人集體創
作。對於有指楊冪是位惡新抱，丹爺
就否認道：「黐線，得啖笑，又說我
是愛回家變怕回家。多鬼餘，寫到她
這樣有甚麼好處。」丹爺指新抱楊冪
根本不懂得惡，平時說話都陰聲細
氣，只會笑。至於劉愷威與楊冪是否
停工照顧女兒？丹爺稱愷威日內要返
橫店為劇集埋尾，新抱就推掉數部劇
集專心照顧女兒。

黎諾懿擬水中拍婚紗照
年底與圈外女友結婚的黎諾懿，表
示已積極籌辦婚禮，男女家會分兩天

擺喜酒，他預計自己會擺30圍，圈中
人約佔10多圍。提到Mr.主音Alan的
未婚妻有10億身家，比他的未婚妻更
厲害時，黎諾懿說：「不關事的，不
是唔講錢，兩個人最重要是開心。」
婚紗照方面，黎諾懿透露會打破傳
統，已訂了私家泳池作拍照用，屆時
會以水和火做主題，他說：「雖然我

們都會游泳，但未習慣在水中睜開
眼，要在家中洗手盆練習。」莊思明
被拍到與陳司翰到沙灘曬太陽，問到
二人是否已復合？她避談道：「我是
有約他，當日天氣好，就算不和他去
都會跟其他人。以往自己給人的感覺
是感情行先，像不積極工作，現在想
低調些。」

香港文匯報訊（記者李慶全）亞洲電視藝員袁潔
儀、王家敏及鄭伊娜等昨日組成「ATV感動香港」義
工隊，一同於尖沙咀海旁為撒瑪利亞防止自殺會賣旗
籌款。
袁潔儀早在25年前參選亞洲小姐，她記得當年曾經

隨參選隊伍參與賣旗的活動，感覺時光飛逝。袁潔儀
表示昨日在街上賣旗，不少內地同胞都很支持，不過
同胞們也感到好奇，原因是內地沒這類籌款方式。袁
潔儀坦言希望能在香港多參與慈善工作，為社會盡一
分力。而她近年隨夫移居廣州，故也經常在內地參與
慈善的活動，像早前才從河南探訪完歸來，看到當地
一些弱智的兒童生活都成問題，着實需要外界的幫助
以及支持。

香港文匯報訊（記者 吳文釗）鄭俊弘
（Fred）、林師傑、許廷鏗與吳若希等「星夢
幫」歌手昨日出席世界盃宣傳活動，與觀眾大玩
遊戲送禮物。日前Fred被拍到與巨星幫歌手王嘉
儀行街吃飯，但他否認另結新歡，更表示不用向
緋聞女友姜麗文備案。
鄭俊弘表示當日只是與王嘉儀一起吃飯，是正

常朋友社交活動，但對報道字眼略感不舒服，他
說：「看完報道我怕王嘉儀不開心，因為字眼不
靚，有打電話給她，不過她都OK。」問到二人
有否發展機會？Fred強調只是朋友正常吃飯，不
用向姜麗文交代，也不用公司批准。笑問他為何
不送人返家卻獨自回家，
Fred笑言對方住得較遠，
至於是否姜麗文才送回
家，他則無言以對。
林師傑與鄧穎芝結束近

兩年戀情，他避談分手原
因，不欲推卸責任，只想
專心未來工作如拍劇和寫
歌。提到鄧穎芝指摘他要
求高質素女友，林師傑
說：「可能她不開心才講
這些晦氣說話，我們是和
平分手，我都期望大家可
以做回朋友，她對我來說
是個重要的人。」

袁潔儀
賣旗受內地旅客歡迎

鄭俊弘否認結新歡

翁靜晶宣布退休
律師樓交徒弟承繼

指楊冪陰聲細氣唔惡

劉丹掛念孫女愛留家

項目昨日
在海口

開 業 ， 成
龍、劉德華、
葛 優 、 張 國
立、廖凡、徐
帆、李冰冰、姚
晨、宋丹丹、安以

軒、段奕宏等數十位
華語一線明星到場，並留下

紀念手印。
該項目以經典電影場景為建築規劃

元素打造的綜合娛樂街區，呈現上世紀百年間的中國城市街
區風情，包括1942民國街、社會主義老北京街和南洋街三條
大街。裡面還有一個龐大的攝影棚拍攝區，其中一個8000平
米的攝影棚是全球最大的，主要是考慮到電影產業的需求，
隨着內地電影產業的迅猛發展，大場面大製作越來越多，對
攝影棚的場地要求也越來越大，越來越專業。

預計主體建築9月完工
昨天率先投入運營的是1942民國街、大型攝影棚拍攝區和

星光大道。其中1942民國街長280米，91棟建築結合了上世
紀三四十年代長江流域4大城市重慶、武漢、南京、上海等
地典型的建築風情。其中20多棟建築完全按照老照片復原，
包括西山鐘樓、重慶國泰戲院、上海榮光大戲院等，每一棟
建築背後都有一段流逝的故事，令人追憶和回味。
另外兩條主街—社會主義老北京街和南洋街，也在密鑼緊
鼓地施工，預計今年9月主體建築完工，2015年南洋街開
業，2016年社會主義老北京街開業。

觀瀾湖巨資打造項目海口開業

成龍華仔成龍華仔 撐撐中國影業發展成龍成龍華仔華仔力力
香港文匯報訊 （記者 安莉 海口

報道）總投資 55億元，佔地面積

1400畝的電影主題項目昨日在海南

島海口正式開業，觀瀾湖集團有份

投資，欲打造成中國獨具特色的

電影主題旅遊景觀廠。

打羽毛球意外撞頭 馬浚偉馬浚偉黐假牙出騷黐假牙出騷
香港文匯報訊（記者梁靜儀）馬
浚偉(馬仔)昨日以活動大使身份出席
《堅持綠色信念 踏破世界紀錄》啟
動禮，聯同JW及應倡佑等嘉賓，為
參加打破2008年「連續24小時踏單
車產生最多電力」的健力士世界紀
錄的參加者打氣，而活動籌得的善
款將撥捐於甘肅地區建水窖。馬仔
表示很支持今次的活動，因本身也
認識不少運動員，明白他們付出很
多，但很容易被忽略。
他又謂平日也喜歡踩單車，閒時
會去吐露港踩一轉，幸好未試過炒
車，頂多只是撞玻璃門，反而日前
去番禺打羽毛球，事後因為太興
奮，加上走路太快未為意休息室的
玻璃門，結果撞崩門牙又撞傷額
頭，昨日要黐上假牙出席活動，他
說：「我8歲已崩了門牙，到20歲

就套了牙套，但卻接二連三撞崩
牙，現在臨時黐了假牙，到下星期
才再套牙套，所以現在說話咬字不
太清，有少少黐脷筋，今日也不能
唱歌。」
由於崩牙關係，馬仔原先接了的訪

問及廣告工作也被迫取消，他自嘲
說：「我外表雖理智，但其實很大頭
蝦，經常有蝦碌事發生兼弄傷身體，
如眼鼻嘴等部位全都受過傷。」
JW昨日即場獻唱為參加者打氣，

她同樣表示喜歡踩單車，以前在倫
敦讀書時，可以常常在市內租單車
踩，返港後很多時因為要遷就朋友
的上班時間，一兩個月才出動一
次。談到工作，她透露將有合唱歌
派台，但合唱者暫時要保密。另
外，她表示會在Youtube推出真人
騷，內容包括唱歌及玩遊戲。

■■眾星打手印支持眾星打手印支持
觀瀾湖以巨額投資觀瀾湖以巨額投資
的項目的項目。。 中新社中新社
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■鄭俊弘稱跟王嘉儀
只是朋友。

■■馬浚偉謂馬浚偉謂
平日也喜歡平日也喜歡
踩單車踩單車。。

■■袁潔儀袁潔儀（（右三右三））率眾亞視藝員一同到尖沙咀賣旗籌款率眾亞視藝員一同到尖沙咀賣旗籌款。。
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■■成龍成龍((左左))邊談邊欣賞邊談邊欣賞「「民國街民國街」」的建築的建築。。 安莉安莉攝攝

■■劉德華海口遇友閒談劉德華海口遇友閒談。。安莉安莉攝攝
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